

ABSTRAK

IKRAM PURNAMA 2017. *Akuntabilitas Penggunaan Surat Perintah Perjalanan Dinas (SPPD) Pegawai Di Sekretariat DPRD Kota Makassar.*
(dibimbing oleh Abdul Kadir Adys dan Adnan Ma'ruf).

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Akuntabilitas Penggunaan Surat Perintah Perjalanan Dinas (SPPD) Pegawai Di Sekretariat DPRD Kota Makassar, dan untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi Akuntabilitas Penggunaan Surat Perintah Perjalanan Dinas (SPPD) Pegawai Di Sekretariat DPRD Kota Makassar.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif melalui wawancara dengan informan yang disajikan dalam bentuk narasi. Tipe penelitian yang digunakan adalah Tipe study Kasus yaitu penelitian yang dimaksud untuk memberikan penggambaran atau penjelasan mengenai masalah Akuntabilitas Penggunaan Surat Perintah Perjalanan Dinas (SPPD).

Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa Akuntabilitas Penggunaan Surat Perintah Perjalanan Dinas (SPPD) Pegawai Di Sekretariat DPRD Kota Makassar, Dalam penggunaan surat perintah perjalanan dinas sudah berjalan dengan optimal, Akuntabilitas proses surat perintah perjalanan dinas di sekretariat DPRD Kota Makassar sudah berjalan dengan baik, dimana proses mengatur dan mengelola surat perintah perjalanan umumnya dipercayai pimpinan untuk mengatur perjalanan dinas, dalam hal ini proses SPPD dengan melakukan monitoring penerbitan Surat Tugas. Akuntabilitas program dalam surat perintah perjalanan dinas (SPPD) pegawai di sekretariat DPRD Kota Makassar terlaksana dengan baik, dimana tanpa adanya program untuk mengelola surat perintah perjalanan dinas tersebut tidak akan berjalan dengan optimal, Akuntabilitas kebijakan pada surat perintah perjalanan dinas (SPPD) pegawai Sekretariat DPRD Kota Makassar sudah maksimal, dimana kebijakan pemerintah pejabat negara, pegawai negeri dan pegawai kontrak di Sekretariat DPRD Kota Makassar yang akan melaksanakan perjalanan dinas harus terlebih dahulu mendapat persetujuan/perintah atasannya.

Kata kunci : Surat Perintah Perjalanan Dinas